

大船渡が優勝飾る
第5回東海新報杯小学生バレーボール大会(大船渡市小学生バレーボール育成協議会主催)は10日、大船渡市立大船渡小体育館で行われた。熱戦の結果、大船渡バレー少年スポーツ少が優勝を飾った。

市内小学生バレーボールチームの交流親睦と技術向上を図ろうと開催。東海新報社、チダスポーツ、同市内バレースポ少が後援。大会には、市内のバレーボールスボ少8チームが参加し、予選リーグと決勝トーナメントおよび交流トーナメントで優勝を争つた。

優勝した大船渡のメンバー



東海新報杯バレーボール

大船渡が優勝飾る



住民と住田町議との懇談会がスタート! 姥石自治公民館

午後7時から行われる地域住民らの参加を呼びかけている。
日程次の通り。

五葉山県立自然公園の豊かな自然を後世に残していく想いを育む機会とするために企

互いに交流深める

峯岸地域と江釣子六区(北上)

大船渡市末崎町の峯岸地域と北上市の江釣子六区との交流会が10日に同町内で行われた。江釣子六区では震災直後、避難所となつてた。

いた峯岸地域公民館へ支援に訪れている。こうした縁で昨年から交流がもたれており、春には峯岸地域住民が同区を訪問し、秋には同区住民を峯岸地域に招

谷地鬼劍舞メンバーが鎮魂の舞を披露=末崎町

谷地鬼劍舞メンバーや、メンバーラが勇壮な舞で震災犠牲者へ鎮魂の祈りをささげた。



いている。今回の交流会には同区住民、北上童謡の会、谷地鬼劍舞メンバーら66人と、峯岸地域住民が参加。

交流を深めた。

前回指した(△7五歩まで)
9 8 7 6 5 4 3 2 1

渡辺一長が下手は踏み六歩渡迎いせず激しく王手。こすが、△同歩△、4二たん△7三勝勢。本譜と逃げましここで下がら△9五歩も好手。

先 ▲下手
△上手



IWATE (セーフィ
ワテ) は、三陸の「ク
ルミ」(オニグルミ・
ヒメグルミ各1キロ225

みを。

